



#GUADALUPETADDEI

'CÓMPUTO GARANTIZA CERTEZA'

El INE ha cumplido y cierra fase; resultados, a la altura de las expectativas, destaca

Al dar por concluido el cómputo distrital de la elección judicial federal, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) coincidió en que el sistema de cómputo es confiable y garantiza certeza al proceso electoral.

En sesión ordinaria, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, sostuvo que el INE ha cumplido y cierra la etapa del cómputo de los votos, por lo que "hoy tenemos un Poder Judicial que por primera vez lleva el sello indeleble de la voluntad popular".

"El INE ha cumplido, hemos sido leales al mandato constitucional demostrando que cuando las instituciones trabajan con profesionalismo y transparencia los resultados están a la altura de las expectativas ciudadanas", dijo.

Dijo que las instituciones mexicanas están a la altura de los desafíos más complejos, por primera vez en la historia, la ciudadanía eligió a 881 cargos judiciales de entre más de 3 mil candidatos. "A todos los mexicanos les decimos que su voto fue escuchado... hizo historia". Detalló que el cómputo distrital arrojó 458.7 millones de votos emitidos, más del doble de los votos recibidos en el último proceso electoral federal. ●

1

• Concluyen cómputo un día antes de lo previsto: Humphrey.

2

• A partir del 1 de septiembre habrá un nuevo Poder Judicial.

3

• INE demuestra su capacidad operativa, dijo Ravel.